

## Assassinat de Manirumva : 9 ans plus tard, l'OLUCOME réclame toujours justice

@rib News, 09/04/2018 COMMUNIQUE DE PRESSE N°04/OLUCOME/04/2018 PORTANT SUR LA COMMEMORATION DU 9<sup>ème</sup> ANNIVERSAIRE DE L'ASSASSINAT D'ERNEST MANIRUMVA, ANCIEN VICE-PRESIDENT DE L'OLUCOME. « Les défenseurs des droits humains au Burundi sont des acteurs incontournables dans la consolidation de la démocratie et de la gouvernance dans la vie du pays et leur protection devrait être assurée par l'Etat conformément à la Constitution burundaise et aux traités internationaux ratifiés par le Burundi. »

1. A l'occasion de la commémoration du 9<sup>ème</sup> anniversaire de l'assassinat d'Ernest MANIRUMVA, l'Observatoire de la Lutte contre la Corruption et les Malversations Economiques (OLUCOME), les organisations de la société civile burundaise et internationales qui se sont mobilisées pour lancer la campagne « Justice pour Ernest MANIRUMVA » se souviennent dans la douleur et la tristesse cet acte ignoble survenu dans la nuit du 8 au 9 avril 2009. Lire l'intégralité du Communiqué

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});